



広報 のぼりべつ

中登別競技場敷地

第3期造成工事すすむ



6月号 No.92

〈整地すすむ中登別競技場〉

中登別競技場敷地造成工事は、いま盛んにおこなわれています。

この工事は、40年よりとりかかり、昨年から自衛隊の手で着々と作業がおし進められています。

今年も4台のブルトラしがされ、第3期造

整理完了する予定です
なお、総敷地は 16,

り地な
月中旬
方メー
す。

トル) 今年度予算額は

交通安全係を新設

交通の相談や要望をおよせください

四十一年度中に起きた登別町の交通事故は、百八件で、死者十人、傷者百三十七人となっています。この発生件数のうち、登別町の人の起こした事故は三十七件で、全体の三十四%強をしめています。

この恐い事故をなくするには、交通安全施設の整備充実とみなさんが交通道徳を守らなければなりません。

そこで、町民のみなさんがいちかんとなつて交通事故防止に努めようと、このたび、町の住民課に交通安全係を新設し、町内会や団体、学校を通じて、交通道徳の普及指導と施設整備の充実を図ることにしましたので、交通安全の相談や要望をお気軽にお寄せください。

交通安全懇談会を開く

交通事故をなくすため、交通安全施設の整備充実を図るよう各関係機関に、再さんにはわたり陳情してきました。その結果、今日まで相当箇所整備されましたが、まだ解決していない所もあり、各関係機関の未解決事項について、各関係機関の考え方を聞き、また要望しようとも、五月二十三日交通安全施設整備促進懇談会を開いたところ、次のような計画であることが、わからました。

歩道の設置
電気バス(①はまよすフードセ
和山幌別支店前、富士鉄配給所前
吉田幌店前、だいやはーレト前、
浜店前、役場前、フレドセンタ
前)
富浦地区(富浦バス停前)
登別地区(登別小学校入口バス
停前、室蘭石油登別営業所前、登
交ハイヤー前)
以上、十七ヶ所
七ヶ所程度を予定。その場
所については実態調査後決定す
る。

問	答
幌別地区(富士ホーク)前から富士橋までの七十メートルと銀座通り百七十メートル	各横断歩道に夜間照明灯の設置について
公安委員会の現予算は一億円程度であるが、明年度より約三倍になる見込なので、その段階で検討されると思う。	公安委員会の現予算は一億円程度であるが、明年度より約三倍になる見込なので、その段階で検討されると思う。
中登、クリッタラ湖間の道路の拡幅について	中登、クリッタラ湖間の道路の拡幅について

問 置について 各横断歩道に夜間照明灯の設置について

答 公安委員会の現予算は、億円程度であるが、明年度より約三倍になる見込なので、その段階で検討すると思う。

問 中登、クリッタラ湖間の道路の拡幅について

答 今後充分検討したい。

問 警察署員の増員配置について

答 年内に温泉と幌別に各一名増員する計画です。

問 富浦トンネル入口附近の速度制限について

答 町と協力して標識だけでも完備したい。

問 汗見隧道内の照明灯について

答 現在水銀灯をナトリウム灯にしてほしい。今年度中にナトリウム灯にする計画でいる。

行楽期の交通事故

五月三十日午後一時より、富浦にある車の待避所で、幌別の婦人のたちが交通安全のタスクキをかけ、お茶のサー・ビスをしました。これは、運転手の労をねぎらいひと休みして安全運転を、という目的で、おこなわれ、運転手たちもひと息つきながら、この呼びかけにこたえていた。

春の交通安全運動の末日でもあります、室蘭警察署交通課長、登別町交通安全協会三浦会長らが参加して「追い越し禁止」のステッカーを黄色のハンカチ、チラシを運転手に渡し、安全運転をお願いしました。

交通制限について

生活館前（幌別地区）と室蘭石油登別営業所前（登別地区）
回答　今年どちらか一ヶ所新設あと一ヶ所は明年新設する予定
横断歩道の新設
鷺別地区（昨年自動信号機のつけた所）
富岸地区（富岸バス停前、幌別団地バス停前）
幌別地区（自衛隊入口バス停前）
生活館前、長谷川貸糧品店前、土

①前から富岸川までの両側
幌別地区(②中野ミーラース前
から岡志別川(③までの両側)
登別地区(③中学校前から道道
洞爺湖登別線との交叉点までの片
側④国道と道道洞爺湖登別線の交
又点から白老との郡界までの両側
⑤国道と道道洞爺湖登別線の交叉
点から沙見隧道までの両側)

問	答	問	答	問
警察署員の増員配置について	年内に温泉と幌別に各一名増員する計画です。	富浦トンネル入口附近の速度制限について	町と協力して標識だけでも完備したい。	沙見隧道内の照明灯について
現在水銀灯をナトリウム灯にしてほしい	今年度中にナトリウム灯にする計画でいる。			

交通事故をなくし、楽しい行楽期をすごしてください。
。行楽地への道路の状況をよく確かめ、無理なスケジュールをとまないようにする。
。途中で故障のないよう出発前には、かならず車の点検整備をする。
。慣れない道路では、道路状況と道路標識に、とくに気をつけてください。

交通制限について

五月十二日より十月二十三日までの間、舗道拡幅工事のため、国道三十六号線（宇富岸、帝国酸素付近より延長幌別側一千メートル）の交通制限がおこなわれます。

この間、片側通行になるため、車の運転手は十分注意しましよう。

を呼びかけ
待避所でお茶をサービス

安全運転を呼びかけ
待避所で



